

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS

★ LE DIMANCHE 20 AOÛT

Les artistes en prestation pendant le spectacle du 20 août à Mont-Carmel !

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 20 août sont l'auteur-compositeur et interprète Country Daniel Goguen du Nouveau-Brunswick, le groupe de musique cubaine Montuno Cubano, l'auteur-compositeur et interprète insulaire Scott MacKay ainsi que le violoneux Richard Wood.

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d'entrée est 15 \$ pour les adultes, 12 \$ pour les membres de notre Coopérative et 5 \$ pour les étudiants. L'entrée est gratuite pour les enfants d'âge préscolaire. Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d'acheter leurs billets à l'avance au cdcpmc.eventbrite.com. S'il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle.

★ LE DIMANCHE 27 AOÛT

Les artistes en prestation pendant le spectacle du 27 août à Mont-Carmel !

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 27 août sont le groupe Jabbour du Québec, le groupe The Bombadils de la Nouvelle-Écosse ainsi que la violoneuse Melissa Gallant accompagnée par Rémi Arsenault et Megan Bergeron.

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d'entrée est 15 \$ pour les adultes, 12 \$ pour les membres de notre Coopérative et 5 \$ pour les étudiants. L'entrée est gratuite pour les enfants d'âge préscolaire. Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d'acheter leurs billets à l'avance au cdcpmc.eventbrite.com. S'il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle.

★ LE VENDREDI 1 SEPTEMBRE

Atelier de danse carrée pour débutants à la Grange à Ti-Manuel

Voulez-vous apprendre les pas de danse carrée avant la danse du vendredi soir du Festival? Le câlleur Ghislain Jutras donnera un atelier de danse carrée pour débutants, accompagné par les musiciens Anastasia DesRoches et Zakk Cormier, le vendredi 1 septembre à 15 h 30 à la Grange à Ti-Manuel au Village musical acadien. Gratuit! Cet atelier est parrainé par l'Association du Musée acadien de l'ÎPÉ. Nous reconnaissons l'appui financier du gouvernement du Canada. Pour plus d'informations, contacter le Musée au 902-432-2880.

★ LE DIMANCHE 10 SEPTEMBRE

17^e Tournoi de golf acadien

Le Comité régional des Jeux de l'Acadie de l'ÎPÉ et la Chambre de commerce acadienne et francophone de l'ÎPÉ organisent leur 17^e Tournoi de golf acadien au Terrain de golf Fox Meadow à Stratford le dimanche 10 septembre 2023 à 9 h.

Pour s'inscrire au tournoi, il faut communiquer avec Jeannette Gallant par téléphone au 902-439-2791 ou par courriel à jeannettegallant@gov.pe.ca au plus tard le 1^{er} septembre.

★ LE DIMANCHE 10 SEPTEMBRE

La paroisse Immaculée-Conception – collecte de fonds

La paroisse Immaculée-Conception Richmond, présentera une soirée musicale le dimanche 10 septembre à 19 h avec les « The Dirty Nellies » Brian Arsenault, Robert Arsenault, Robert Doucette et Darren Bulger à la salle paroissiale Saint-Patrick de Grand River (salle communautaire Doug MacDougall). L'entrée est de 10 \$ pour adulte et de 5 \$ pour les enfants de 5 à 12 ans. Plus d'informations à venir.

Club de Vélo

Sortez votre vélo pour venir explorer. Le lieu de rencontre est au Parc des vieux moulins à Wellington les samedis à 8 h 45. Voici les sentiers qui seront explorés : le 19 août Sentier Homestead, le 26 août de Hunter River à Milton, le 2 septembre de Wellington à Summerside, et le 9 septembre de Emerald à Borden. Pour s'inscrire, veuillez contacter Velma Durant à loisir@cscevangeline.ca ou au 902-439-3100.



Souper-spectacle du Village musical acadien

La Veillée au Village 2023 : Il reste seulement des billets pour trois présentations du souper-spectacle au Village musical acadien! Cette année, la soirée débute par un souper suivi d'un spectacle de comédie et musique. Cette deuxième partie de l'activité présente des sketches comiques dont les textes ont été écrits par deux de nos grands comédiens, Albert Arsenault et Hélène Bergeron, qui sont aussi à la tête de la direction artistique et musicale de la soirée. Les artistes qui jouent les rôles dans les sketches et qui présentent les parties musicales sont parmi les meilleurs des comédiens et musiciens de la région : Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson Arsenault, Shane Arsenault. Le souper comprend une salade verte, des moules, un choix d'une casserole aux fruits de mer ou la variété acadienne comme plat principal et un dessert. Le souper-spectacle a lieu du mardi au jeudi jusqu'au 30 août à 18 h 30. Les portes ouvrent à 18 h. Le prix des billets est de 52 \$ plus taxes pour adultes, 26 \$ plus taxes pour enfants de 6 à 12 ans et gratuits pour ceux de 5 ans et moins. Les groupes de 10 ou plus ont un rabais de 10 %. Les billets se vendent uniquement en ligne sur notre site web : www.villagemusical.ca. Ne manquez pas cette superbe soirée de comédie et musique!

Clammin N Jammin le 16 septembre

Déjà à sa 14^e édition, l'événement culinaire extrêmement populaire « Clammin n'Jammin » aura lieu le 16 septembre, 2023 au Village musical acadien. Comme dans les années passées nous aurons une compétition pour choisir le meilleur mets fait avec des mollusques. Cette année cette compétition est ouverte à tous les mollusques; homard, palourdes, huîtres, moules, etc. Si vous avez une bonne recette de mollusques, il faut s'inscrire et participer à une pré-compétition pour choisir les 3 finalistes qui participeront à la compétition finale du Clammin n'Jammin et la chance de gagner un prix de 250 \$. Cette compétition aura lieu le samedi. Cette compétition aura lieu le samedi pendant le Festival Acadien. Pour s'inscrire appelez-le 902-854-3300 ou encore par courriel à : info@villagemusical.com

Spectacles de Gadelle

Le groupe Gadelle est de retour cette année pour vous divertir avec des spectacles pleins d'énergie dans la Grange à Ti-Manuel. Le groupe, composé de Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron et Rémi Arsenault, vous offre deux présentations, une à 13 h 30 et une à 15 h, du mardi au vendredi jusqu'au 31 août. Le prix d'entrée est 5 \$. Venez passez une belle après-midi avec Gadelle!

Cabaret d'été

Le Village musical acadien présente deux autres Cabaret d'été, une série de spectacle présentant divers genres de musique : folklorique, country, acadienne, traditionnelle, rock, contemporaine. Chacune des soirées est animée par un artiste bien connu (en ordre de présentation) : Ivan Daigle et ensuite Marcella Richard et Larry Campbell. Ces artistes sont accompagnés par un groupe maison composé de Rodney Arsenault, Danny MacNevin et Rémi Arsenault. Ces soirées de musique ont lieu les vendredis soir de 20 h à 23 h jusqu'au 25 août. Le prix d'entrée est 10 \$.

Resto-Bar La Trappe

Le restaurant « Resto-Bar La Trappe » est ouvert de 11 h 00 à 14 h 30 du lundi au vendredi. Venez manger des mets acadiens, un superbe « fish and chips », un « lobster roll », etc.

Le Village musical acadien est à la recherche de personnes pour la préparation des repas pendant la fin de semaine du Festival Acadien – vendredi, samedi, dimanche. Plusieurs différentes tâches sont recherchées, laver la vaisselle, débarrasser les tables, nettoyage et autres. Si vous pouvez donner de votre temps svp téléphoner le bureau du Village musical acadien 902-854-3300.

L'exposition agricole et le festival acadien

Le catalogue de prix : Le catalogue de prix pour toutes les classes de l'exposition est maintenant disponible au bureau et à la Coopérative de Wellington.

Nettoyage : Veuillez-vous présenter le lundi matin 28 août dès 9 h 30 pour aider avec le nettoyage de la salle des artisans, la salle des fondateurs et les cantines svp. Apportez vos « sciaux » et des « brayons ». Ça ne prendra pas longtemps.

Défilé : Participer au défilé! **Changement cette année :** Veuillez svp vous inscrire en appelant au bureau au 902-854-3517 et présentez-vous à l'École Évangéline le dimanche 3 septembre avant l'heure du midi. Un prix sera accordé à chacune des catégories suivantes : le meilleur char allégorique, le meilleur individu, l'entrée la plus comique, la meilleure entrée de toute la parade, l'entrée la plus originale, la meilleure entrée chez les enfants et l'entrée qui démontre ou représente mieux la culture acadienne et le thème: V'nez fêter chez nous!

Décors de maisons : Embarquons dans l'ambiance des festivités! Sortons les lumières et décorons nos maisons, nos cours, nos voitures! Tous les résidents de la région Évangéline sont invités à participer au concours du décor des maisons. Décorez vos maisons en suivant le thème: "V'nez fêter chez nous » et vous aurez la chance de gagner de beaux prix. Pour s'inscrire, veuillez contacter le bureau du Festival au 902-854-3517 avant le jeudi 31 août.

Banderoles aux couleurs acadiennes : Nous avons maintenant des banderoles de drapeaux de 60 pieds à vendre pour 50 \$ au bureau du Festival acadien.

Nouveauté cette année : Une tente de la Caisse populaire Central sera installée près de l'entrée principale au Centre de récréation Évangéline pour accueillir les nombreux bénévoles, artistes, commanditaires, etc. Vous pouvez ramasser votre bracelet pour le jour de votre bénévolat.

Frolic de nettoyage : Le nettoyage des facilités exige beaucoup de temps et de travail après le Festival. Le lundi 4 septembre, il faut nettoyer les facilités et remettre les choses en ordre après l'événement. Le Conseil compte sur votre présence à partir de 9 h lundi matin le lundi 4 septembre pour faire le travail nécessaire. Venez en grand nombre!



August 18, 2023

ACTIVITIES AND EVENTS

★ SUNDAY, AUGUST 20

The artists taking the stage on August 20th in Mont-Carmel!

The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, August 20th, are Country singer/songwriter Daniel Goguen from New Brunswick, the Cuban group Montuno Cubano, Island singer/songwriter Scott MacKay as well as fiddler Richard Wood.

The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is \$15 for adults, \$12 for members of our Cooperative, \$5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com. If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door on the night of the show.

★ SUNDAY, AUGUST 27

The artists taking the stage on August 27th in Mont-Carmel!

The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, August 27th, are the group Jabbour from Québec, the group The Bombadils from Nova Scotia as well as fiddler Melissa Gallant accompanied by Rémi Arsenault and Megan Bergeron.

The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is \$15 for adults, \$12 for members of our Cooperative, \$5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com. If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door on the night of the show.

★ SUNDAY, SEPTEMBER 10

17th Acadian Golf Tournament

The PEI Regional Committee of Les Jeux de l'Acadie and the Acadian and Francophone Chamber of Commerce of PEI are organizing their 17th Acadian Golf Tournament at the Fox Meadow Golf Course in Stratford on Sunday, September 10 at 9 a.m. To register for the tournament, contact Jeannette Gallant by phone at 902-439-2791 or by email at jeannettegallant@gov.pe.ca no later than September 1.

★ SUNDAY, SEPTEMBER 10

The Immaculate Conception Parish - Fundraiser

The Immaculate Conception Parish Richmond will be presenting an evening of music on Sunday, September 10 at 7 p.m., with the « The Dirty Nellies » Brian Arsenault, Robert Arsenault, Robert Doucette and Darren Bulger in the Saint Patrick's Parish Hall in Grand River (The Doug MacDougall Community Hall). Admission is \$10 for adults and \$5 for children 5 to 12 years of age. More information to follow.

Bike Club

Take your bike out to explore! The meeting place is at the Old Mills Park in Wellington on Saturdays at 8:45 a.m. Trails that will be explored: August 19, Homestead Trail; August 26, Hunter River to Milton, and September 2, Wellington to Summerside, September 9 Emerald to Borden. To register, please contact Velma Durant at loisir@cscevangeline.ca or 902-439-3100.

Dinner and show at the Village musical acadien

La Veillée au Village 2023: There are only tickets left for three presentations of the Village musical acadien dinner and show! This year, the evening kicks off with dinner, followed by a comedy and music show. This second part of the evening features comedy sketches written by two of our great comedians, Albert Arsenault and Hélène Bergeron, who are also head of artistic and musical direction for the evening. The artists who play the roles in the sketches and present the musical parts are among the region's finest comedians and musicians: Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson Arsenault, Shane Arsenault. Dinner includes green salad, mussels, choice of seafood casserole or Acadian variety as main course, and dessert. The dinner show runs Tuesday through Thursday until August 30 at 6:30 pm. Doors open at 6 p.m. Tickets are \$52 plus tax for adults, \$26 plus tax for children aged 6 to 12, and free for those aged 5 and under. Groups of 10 or more receive a 10% discount. Tickets can only be purchased online at www.villagemusical.ca. Don't miss this superb evening of comedy and music!

Clammin N Jammin on September 16

Already in its 14th year, the hugely popular "Clammin n' Jammin" culinary event will take place on September 16, 2023 at the Village musical acadien. As in past years, there will be a competition to choose the best dish made with shellfish. This year's competition is open to all mollusks: lobster, clams, oysters, mussels and more. If you've got a good shellfish recipe, you'll need to register and take part in a pre-competition to choose the 3 finalists who will go on to the final Clammin N Jammin competition and the chance to win a \$250 prize. This competition will take place on Saturday during the Festival Acadien. To register, call 902-854-3300 or e-mail info@villagemusical.com.

Gadelle shows

The Gadelle group is back this year to entertain you with high-energy shows in the Grange à Ti-Manuel. The group, made up of Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron and Rémi Arsenault, offers two presentations, one at 1:30 p.m. and one at 3 p.m., Tuesday to Friday until August 31. Admission is \$5. Come and spend an afternoon with Gadelle!

Summer Cabaret

The Village musical acadien will be presenting two more Summer Cabaret, a series of shows featuring a variety of music: folk, country, Acadian, traditional, rock and contemporary. Each evening is hosted by a well-known artist (in order of presentation): Ivan Daigle, followed by Marcella Richard and Larry Campbell. These artists are accompanied by an in-house band featuring Rodney Arsenault, Danny MacNevin and Rémi Arsenault. These musical evenings take place on Friday evenings from 8 pm to 11 pm until August 25. Admission is \$10.

Resto-Bar La Trappe

Resto-Bar La Trappe is open from 11:00 a.m. to 2:30 p.m., Monday to Friday. Come and enjoy Acadian dishes, fish and chips, lobster rolls and more.

The Village musical acadien is looking for people to prepare meals during the Festival Acadien weekend - Friday, Saturday and Sunday. Many different tasks are required, including dishwashing, clearing tables, cleaning and more. If you can spare some time, please call the Village musical acadien office at 902-854-3300.

L'Exposition agricole et le Festival acadien

Prize list: The prize list for all classes for the Exhibition is now available at the office and at the Wellington Co-op.

Parade: Prepare your floats and your entries for our famous parade! **Change this year:** Please register your entry by calling the office at 902-854-3517 and present yourself at École Évangéline on Sunday, September 3rd before noon. A prize will be awarded to each of the following categories: The Best Float, The Best Individual, The Most Comical, The Best Entry of the parade, The Most Original Entry, The Best Child Entry and The Entry that better represents or demonstrates the Acadian culture and the theme: V'nez fêter chez nous! / Come party with us!

House Decorating: Embark in the atmosphere of the festivities! Let's get out the lights and decorate our houses, our yards and our cars! All residents of the Évangéline Area are invited to participate in our House Decorating Contest. Decorate your houses with the following theme V'nez fêter chez nous! / Come party with us! and you will have the chance to win prizes. To register, please contact the Festival office at 902-854-3517 before Thursday, August 31.


Acadian Flag Banners for Sale: The Acadian Festival now has 60-foot flag banners for sale for \$ 50 at the Acadian Festival office.

New this year: A tent from the Évangéline Central Credit Union will be installed by the main entrance of the Evangeline Recreation Centre to greet volunteers, musicians, sponsors, etc. You may pick up your bracelet at this tent the day you volunteer.

Cleaning Frolic: The cleaning of facilities requires a great deal of time and effort after the Festival is over. On Monday, September 4th, the facilities must be cleaned and put in order. The board is counting on your presence from 9:00 a.m. to do the necessary work. Come in large numbers.

Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait dire un GROS MERCI à ses commanditaires du bulletin!

Gilles Arsenault
Député/MLA



Circonscription/District 24
48 chemin Mill
Wellington
902-218-8638 (bureau)
gmarsenaultmla@assembly.pe.ca
Heures du bureau à Wellington
les lundis de 9 h à 12 h.



1745, route 124, Wellington, PE, C0B 2E0
Tél: 902-854-3300
info@villagemusical.ca
www.villagemusical.ca




Depuis 1990

Offrez à vos enfants tout un monde de possibilités.
Inscrivez-les à une école française!

Offer your children a world of possibilities.
Enroll them in a French school!

902-854-2975 - <https://cslf.edu.pe.ca/>



HEURES D'OUVERTURE :

Lundi - 9 h à 18 h
Mardi - 9 h à 18 h
Mercredi - 9 h à 18 h
Jeudi - 9 h à 21 h
Vendredi - 9 h à 21 h
Samedi - 9 h à 21 h
Dimanche - 12 h à 17

15 Pond Dr,
Wellington, PE C0B 2E0
Tél: 902-854-2951

LES FINANCES SONT PERSONNELLES.
C'est pourquoi nos conseils
le sont aussi.

Investissements.
Assurance.
Conseils.



Investissant dans votre avenir. Ensemble.

Les produits ne sont pas tous offerts dans toutes les provinces. Co-operators est une marque déposée du Co-operators Group Limited. Pour la Saskatchewan, visitez cooperators.ca, ou composez le 1-800-265-2662.

Dan MacDonald, conseiller financier
MacDonald Insurance & Investments 902-853-4349



1742, route 124,
Wellington (Î.-P.-É.) C0B 2E0
Tél. : 902-854-2650 Téléc. : 902-854-3357



Bienvenue Évangéline

Une communauté francophone accueillante
de l'Île du Prince-Édouard

902-854-2166
bienvvenues@csevangeline.ca
<https://tondo.ca/fr/bienvvenues-avangeline>
Place du Village à Wellington

CSCÉ, Immigration, Déplacement, Transport et Migration, 2018-2019-2020

YOUR RURAL INTERNET PROVIDER
902-854-2290



30166 Western Rd.
Wellington, PE C0B 2E0
leo-paul@lpelectronics.com
www.lpelectronics.ca

Service is the Difference



L'EXPOSITION AGRICOLE
ET LE FESTIVAL ACADIEN

902-854-3517

Merci aux bénévoles qui donnent temps
et énergie pour notre Exposition agricole
et Festival acadien de la région Évangéline!

expositionfestival@gmail.com
www.expositionfestival.ca



La Cuisine à Mémé

Mme Carmel, É.-P.-É.

productionsmeme.ca



Jaxon Naturals

SIMPLE INGREDIENTS. NATURALLY EFFECTIVE.
INGRÉDIENTS SIMPLES. NATURELLEMENT EFFICACES.

Natural skincare & homecare products

2092 Cannontown Road
Abram-Village
902-954-1588
JaxonNaturals.ca



Patrimoine
canadien

Espace disponible
Space available

« Nous sommes heureux de publier ce
bulletin pour la région Évangéline! »



Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline



Île-du-Prince-Édouard
CANADA

Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@csevangeline.ca

Subscribe to the Évangéline Community Bulletin! bulletin.comm@csevangeline.ca

Prochain bulletin : le 1 septembre / Date limite : le 29 août

Next Bulletin: September 1 / Deadline: August 29

Pour plus d'information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@csevangeline.ca



Bon festival acadien !

Have a good Acadian Festival!